

WARTA

Kuliah Umum dan Launching Pojok statistik STKIP PGRI Nganjuk, Kang Marhaen Ajak Mahasiswa berani bicara dengan Data dan Fakta

Faizal Ansyori - NGANJUK.WARTA.CO.ID

Dec 14, 2022 - 08:09



Plt. Bupati Nganjuk menerima cinderamata dari Ketua STKIP PGRI Nganjuk

Badan Pusat Statistik Kabupaten Nganjuk bekerjasama dengan STKIP PGRI Nganjuk meluncurkan Pojok statistik yang dipusatkan di ruang Kampus STKIP PGRI Nganjuk.

Pojok statistik dibentuk sebagai upaya kolaborasi bersama BPS memberikan wadah pusat informasi dan sarana diskusi akademik bagi mahasiswa maupun dosen yang nantinya bermanfaat dalam pemenuhan penelitian maupun pendidikan.

Peresmian Pojok Statistik secara resmi dibuka dan difungsikan kegiatannya Selasa (13/12/2022) di Gedung Unit IV STKIP PGRI Nganjuk oleh Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi, yang sekaligus memberikan Kuliah Umum kepada 400 Mahasiswa STKIP PGRI Nganjuk.



Kuliah Umum yang sekaligus peresmian Pojok statistik ini selain dihadiri langsung Plt Bupati Nganjuk juga disaksikan Pengurus YPLP PT PGRI Nganjuk, Ketua STKIP PGRI Nganjuk Vera Septi Andrini beserta Jajaran Pimpinan, Ketua STIE Nganjuk Dr. Indrian Supeni, MM, Kepala Dinas Infokom Slamet Basuki yang juga menjadi Narasumber serta Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Nganjuk Ir. Satya Hari Soedibjo, MM.

Mengawali Sambutan, selaku tuan rumah dan Ketua STKIP PGRI Nganjuk Vera Septi Andrini mengungkapkan Kebahagiaannya atas Kehadiran plt bupati nganjuk disela kesibukan dan kondisi kesehatannya masih menyempatkan untuk memberikan motivasi dan inspirasi kepada mahasiswanya.

"STKIP PGRI Nganjuk siap bersinergi bersama Pemerintah Kabupaten Nganjuk melalui Tri Dharma Perguruan Tinggi serta ikut serta mendorong terwujudnya program Pemerintah Daerah untuk Nganjuk bangkit yang lebih baik" Ucapnya didepan [Plt. Bupati](#) Nganjuk yang akrab disapa Kang Marhaen.

Prosesi peresmian dilakukan Plt Bupati Nganjuk didampingi Ketua STKIP PGRI Nganjuk dan Kepala BPS Nganjuk yang secara simbolis melalui Digital Opening

Layar Smartscreen.

Usai meresmikan Pojok Statistik, Marhaen Djumadi menyampaikan Sambutan yang dilanjutkan dengan penyampaian Kuliah Umum kepada 400 Mahasiswa yang terbagi secara Luring dan Daring yang berada di ruangan perkuliahan masing-masing Program Studi.

Pada sesi kuliah umum Kang Marhaen menceritakan pengalaman hidupnya yang tidak lepas dari dunia pendidikan serta memacu semangat untuk berani bermimpi, tidak takut gagal kepada mahasiswa STKIP PGRI Nganjuk.

Kang Marhaen juga memotivasi mengambil petuah dari simboknya "Le, yen kowe dadi wong ojo nganti lali asal usulmu. Atau Jangan Sekali kali melupakan sejarah (Jas Merah) yang intinya jika kita sudah menjadi orang yang sukses kita harus ingat darimana kita berasal.

"Untuk jadi sukses kita harus berani nekat, jangan takut untuk gagal. Kunci sukses ada pada orang tua, terutama seorang Ibu untuk berbakti dan senantiasa meminta doa dan ridlonya untuk keberhasilan dalam perjalanan hidup kita" pesan Kang Marhaen.

Launching Pojok Statistik serta Kuliah Umum dilanjutkan dengan Diskusi dan paparan dari Narasumber Kepala Diskominfo Nganjuk Slamet Basuki yang menjelaskan program digitalisasi informasi dan satu data sebagai bagian keterbukaan informasi publik.

Selain Kuliah Umum, Plt Bupati juga menyempatkan melakukan penandatanganan MOU antara STKIP PGRI Nganjuk dengan Pemerintah Kabupaten Nganjuk sebagai Upaya sinergi bersama dalam pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi di Kabupaten Nganjuk.



Kehadiran Plt. Bupati Nganjuk di STKIP PGRI Nganjuk mendapatkan sambutan yang istimewa dan hangat tidak hanya dari Jajaran STKIP PGRI Nganjuk dan

civitas akademika namun juga Ratusan Mahasiswa berhamburan keluar kelas yang menjadi Spot untuk kuliah umum Daring dengan melambaikan tangan dan banyak yang berebut berswa foto bersama Pejabat No.1 di kabupaten Nganjuk ini.(faiz)